

「Challenge & Change」 (第6号)

(チャレンジ アンド チェンジ)

令和7年10月31日 文責 校長 溜渕 知昭

6年生 長崎修学旅行に行ってきました！



10月23日(木)から1泊2日で、6年生が長崎へ修学旅行に行ってきました。早朝の集合でしたが、全員そろって修学旅行へ出かけることができたのが何よりでした。まずは、バスに乗つ

て長洲港へ向かい、フェリーに乗りました。初めてフェリーに乗るという子どももいて大賑わいの船内でした。長崎に上陸すると、グラバーヒルというホテルへ行き、平和学習のスタートです。語り部である田中安次郎さんのお話を聞きました。ご自身が3歳の時に被爆され、その後差別に遭いながらも懸命に生きてきたというお話を聞きました。平和とは、平凡な毎日の積み重ねという言葉の重みを感じたお話でした。講話のあとは、少し早めの昼食をいただきました。長崎名物のトルコライスで腹ごしらえをしたあと、原爆資料館へと向かいました。修学旅行のピークでもあり、見学するのに一苦労というほどたくさん的人がいました。場所を原爆追悼記念館へ移して平和集会を行いました。練習の成果を発揮してみんながんばり、心を込めて作った千羽鶴を捧げました。平和集会のあとは、グループごとにフィールドワークを行いました。事前学習で計画していた浦上天主堂や如己堂、山里小学校などの戦争遺跡等を巡りました。暑さもあり、くたくたになった子どもたちですが、その後のお買い物では再び元気を取り戻し、家族や兄弟あるいは自分にお土産を買っていました。ホテルについて入館式を行い、夕食、入浴と慌ただしいスケジュールでしたが、決められた時間内に終了することができました。22時消灯をだいぶ過ぎてから静かになり、なんとか無事に1日目を終えることができました。

2日目は、予定の6時よりずいぶん早く起床した子どもたちでした。朝食をモリモリ食べてハウステンボスに備えていました。ハウステンボスは、これまた修学旅行の子どもたちでごった返す賑わいぶりでした。迷子になったり、遅れたりする子がいないか心配しましたが、それぞれのグループで夢のような時間を満喫したようです。いつまでも楽しみたいと思っていたようですが、時間には限りがあります。集合に遅れることなく全員集合し、修学旅行を締めくくりました。

2日間の宿泊を通して、全体的にルールを守り、そしてクラスの絆を深めることができました。きっと、この経験を卒業に向けた学校生活に生かしてくれることと期待しています！



【フェリーにて】



【語り部講話】



【平和集会】



【フィールドワーク】



【ホテルの夕食】



【ハウステンボス】

大盛況！お仕事体験＆バザー

10月5日（日）に、PTA主催のお仕事体験とバザーが盛大に行われました。200名以上の子どもが参加しました。私は長年荒尾市の小学校に勤務していますが、緑ヶ丘小のお仕事体験が素晴らしいという噂を何度も耳にしており、実際に見ることができるので楽しみにしていました。実際に見てみると、各ブースで本格的な体験活動をされており、子どもたちが夢中になって楽しんでいました。バザーもそれぞれの学年や専門委員さんで趣向を凝らしたものばかりで楽しいひとときを過ごすことができました。講師のみなさま、PTA委員のみなさまには心から感謝するばかりです！ありがとうございました。



【お仕事体験の様子のほんの一部とバザーの様子】

«11月の行事予定»

- 11月 1日（土）1年生学年レクレーション
- 11月 5日（水）なかよし遠足（1・2年生）
- 11月 6日（木）4年生交流いもほり
- 11月 8日（土）5年生学年レクレーション
- 11月 11日（火）4年生見学旅行
- 11月 14日（金）火災避難訓練
- 11月 15日（土）荒尾教育フォーラム（文化センター）
- 11月 17日（月）6年生振替休業日（11月22日分）
- 11月 19日（水）3年生見学旅行、4の1人権啓発センター見学
- 11月 20日（木）4の2人権啓発センター見学、3の1人権学習公開授業
- 11月 22日（土）みどりまつり（6年生参加）
- 11月 27日（木）振替休業日（11月29日分）
- 11月 29日（土）持久走大会

※11月も行事が盛りだくさんです。いろんなことにチャレンジして、もっともっとチャレンジしていきましょう！